



久万高原町立明神小学校
令和7年6月6日 発行

〒791-1204 久万高原町東明神甲 698-1
発行責任者 校長

『明神小学校ホームページ』
<https://myoujin-e.esnet.ed.jp/>

行動につながる学び

研修主任

今年度、本校の児童数は8名で、5年生を除いて各学年児童が1名ずつしかいません。そのため、学習面においても日常生活においても、多様な考えや価値観に刺激を受けたり、他者の考えに触れて自分の見方・考え方を広げたり深めたりする機会が少ないのが現状です。小学校卒業後の急激な人間関係の変化に対応し、多人数の中で自分の言動について思考しながら人と関わる力を育てることは、本校の児童にとって、非常に重要です。それらの力を育むことは、中学校での生活のみならず、変化の著しい現代社会を生き抜くためには必要不可欠であると考えています。他者との関わりの中で、相手を意識して、考えを伝え合い、互いのよさや考え、その違いを認め合う中で、人の痛みや気持ちを察知し、自分で正しく判断し、勇気を出して行動する力を育てていくことが、本校児童の課題であるといえます。

しかし、少人数がデメリットではなく、この子どもたち、この学校だからこそできる教育があると感じます。子どもたちの柔軟な発想や明るさ、素直さ、地域の人とのつながり、体験活動の豊富さ、温かい人間関係など、少人数のよさは、学校にも、地域にもたくさんあります。保護者の皆さま、地域の皆さまに見守られ、明神っ子たちは、充実した学校生活を送っています。全校朝学習や、学年を超えた全校ミニ道徳での話し合い活動、出前授業、数多くの体験活動や交流学习を全校で行うことができるのも、本校のよさの一つです。「少ないからできる」「少なくともできる」という本校のよさを生かして、子どもたちが多様な出会いを通して、様々な力を発揮できるようにしたいと考えています。

そこで今年度の研究主題を「互いのよさや違いを認め合い、正しいことを判断し、勇気を出して行える児童の育成 —行動につながる気付き・知識・判断力を育てる授業実践を目指して—」とし、心豊かによりよく生きようとする児童の育成を図っていきます。子どもたちの成長が行動につながる姿を見ていただけるよう今年度も全教職員で取り組みたいと考えています。

修学旅行

5月29日(木)、30日(金)に6年生1名が町内の6年生とともに、修学旅行(広島方面)へ行きました。

5月29日と30日に、広島県に修学旅行に行ってきました。いつく島神社では、お参りもしました。バスの中で話したり、部屋で遊んだりするうちに、他の小学校の友達と仲よくなれました。みんなでトランプもできて、とても楽しかったです。

(6年)



遠足

5月21日(水)に全校で遠足を行いました。雨のため、校内ウォークラリーとなりましたが、いろいろな問題に、班員全員で協力して挑みました。全員でする風船バレーも大盛り上がりでした。

はんのみんなと、クイズの問題をとくのが楽しかったです。友達のやさしいところを見つけることができました。風船バレーでは、ゆう勝することができてよかったです。

(4年)



初めて弟と一緒に遠足をしました。校内ウォークラリーや風船バレーのときに同じチームで活動ができてうれしかったです。お弁当は、どれもおいしくて、特にオムライスが最高でした。

(5年)

入学おめでとう集会

5月7日(水)に入学おめでとう集会を行いました。新入生1名を、全校児童・園児が考えたゲームやプレゼントでお祝いしました。



みんながたくさんじゅんびをしてくれて、うれしかったです。ありがとう。

(1年)



行事予定

6月



- 11日(水) やまびこ号
- 20日(金) プール開き
- 25日(水) 参観日・ハッピートーク・PTA親子レク活動
- 27日(金) カレーパーティー(給食なし)

7月

- 4日(金) こころの講座
- 8日(火) ふるさとクリーン活動
- 10日(木) そうめん流し(給食なし)
- 16日(水) 個別懇談会
- 18日(金) 終業式
- 22日(火) 郡水泳記録会



※ 行事予定は変更になる可能性があります。ご了承ください。